

Alfabetización gana terreno en El Salvador con apoyo de Cuba



S. Salvador, 20 dic (RHC) El municipio de Guaymango en el departamento salvadoreño de Ahuachapán, 93,3 km kilómetros de la capital, fue declarado hoy Libre de Analfabetismo.

Con esta localidad, suman cuatro que en menos de 48 horas lograron llevar la luz del saber a su población a través del Programa Nacional de Alfabetización asesorado por educadores de Cuba.

De acuerdo con datos oficiales, dos mil 637 jóvenes y adultos de este lugar aprendieron a leer, escribir y los cálculos básicos de Matemática.

De esta forma, Guaymango es el quinto municipio de Ahuachapán Libre de Analfabetismo junto a Turín, San Lorenzo, El Refugio y San Pedro Puxtla y a nivel nacional Guaymango es el territorio número 66 declarado libre de analfabetismo.

En este departamento de la zona occidental el índice de analfabetismo disminuyó 11,32 puntos porcentuales, al pasar de 24,86 por ciento a 13,54, entre el 2008 y el 2015.

Actualmente en Ahuachapán se alfabetiza a tres mil 624 personas, de ellos, dos mil 630 mujeres y 994 hombres, con el apoyo de 692 voluntarios.

Con el Programa Nacional de Alfabetización, impulsado por el Ministerio de Educación y al cual se adapta por su reconocida efectividad, el método cubano Yo sí Puedo, 268 mil 514 salvadoreños lograron alfabetizarse, de esa población el 68.06 por ciento son mujeres.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116128-alfabetizacion-gana-terreno-en-el-salvador-con-apoyo-de-cuba>



Radio Habana Cuba